
ACTA.    "es   un   documento   escrlto,   de   caracter   oficial,   en   el   que      refleiamos   aquellas   decisiones   tomadas   o   acordadas   durante   la

celebracion   de   una   Junta   ordinarla   (     )   o   extraordlnaria   (     )     En   toda   asoclacl6n   pJblica   o   prlvada   (     )   constituye   un   documento   de

obll8ado  cumpllmiento  pare   dar fe de  lo  dicho  en  la  reuni6n  (.  .)  Los  documentos  anexos,  en  el  ca5o que  los  haya,  deben  ser numerados y

adiuntadc)s  al  acta".  (lnstituto Cervantes   2007,  p69  42  y  ss  )  Su  estructura  convenlente  es   titulo,  datos  de  la  sesi6n,  asistencla,  arden  del

dl'a,  desarrollo,  acuerdos  tornados  y  cierre  y  firma5    EI  acta  del  Conseio  de  Facultad  de  la   Facultad  Tecnol6gica,  en  ausencla  de  5c)porte

t6cnico   de   grabeci6n,   se   genera   de   apuntes   y   nota5   de   la   Secretarla   Academlca,    parasometerla   posteriormentea   opmi6n   de   los

intervimentes  para  su  ajuste y  correccl6n

CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD TF.CNOLOGICA

ACTA n.a  013  de 2017

Fecha:  Jueves 24 de agos[o de 2017

Lugar: Sala de juntas de la decanatura

Hora de inicio:  10:30   a.in. Hora de finalizaci6n:  12:50 p.in.

ASISTHNTES:     Profesor  Robinson  Pacheco,  Decano  de  la  Facultad,  John  A.  Forero,
Representante   principal   por   las   Coordinaciones   de   ]os   Proyectos   Curriculares,   Cesar
Hemindez,   Representante   Unidad    de    lnvestigaciones,   Nelson   Rodriguez    Montafia,
Representante  principal  de  los  Docentes,  C6sar  Garci'a,  Representante  de  la  Maestn'a  en
Ingenieria Civil, Ronald Cantor, Representante de los Estudiantes,
INVITADOS:  Manuel  Mayorgag  Coordinador  de  Tec.  Industrial  e  Ing.  de  Producci6n,
Rodrigo   Esquivel,   Coordinador  del   Proyecto   de   Tee,   en   Construcciones   e   lug.   Civil,
Norberto Novoa, Coordinador de Tee. en Sistematizaci6n de Datos e Ingenieria Telematica,
Kristel    Solange    Novoa,    Coordinedor    Tee.    Electrchica,    Ing.    Control    e    lng.    en
Telecomunicaciones,  Henry  Ibafiez,  Coordinador  Tec.  e  Ingenieria    E16ctrica,  Humberto
Guerrero,   Coordinador  de  Autoevaluaci6n   y  Acreditaci6n  y  Yaqueline  Garz6n  par  el
Comit6 de Curleulo
AUSENTES.   Jorge   Rodriguez,   Representante   Unidad   de   Extension,   Juan   Zambrano,
Representante   de   profesores   del   area   de   Ciencias   Basicas   y   Myrian   Avellaneda,
Representante del drea Socio-humanistica.

SE ABRE LA SESI0N CON EL SIGUIENTE 0RI)EN DEL DIA:

1. Aprobaci6n del   Acta 012 de 2017 del  Consejo de Facultad
2. Varios
3. Informe de decanatura

1. Aprobaci6n del Acta 012 de 2017

EI  Secretario somete a consideraci6n el  Acta de  la sesi6n del dia  10 de agosto  de 2017  y el
Consejo de Facultad aprueba el Acta 012 de 20 I 7.

Recuerda el  Secretario que de haber inconsistencias de forma,  se hagan saber directamente
en |a secretan,a                                                                                       ,;  u7



2. Varios

EI  Secretario  somete  para el  Consejo,  el  inventario  de  casos  que  se  listan  en  las  tablas  que
se  relacionan  a continuaci6n  y  se  aprueba  lo  que  aparece  en  la  tiltima  columna  de  dichas
tablas:

2.1. Solicitudes de Dependencias

CASO DEl'ENDENCIA Asl,NTO DECISION CONSEJ0 DEFACULTAD

1

SecretaTia General

Oficlo  SG-0539-2017    PoT el  cual  se En  vlrtud  de  la dccislbn  adoptada  por el
comunlca  la decisidn del  Consejo Acadchico Consejo Academico, el Consejo de
frente al  caso  del  estud`antc  F,lkin  Leonardo Facultad  aprueba la  sol]clfud  de

lrn lvers idad  Dtstrltal SAnchez  lrreflo   EI  Conseio  Academico Reingreso  del est`idiante  Elkin  Sanche7.
faculta al  Consejo de  Facultad para dccldir Lo  an`erior en  v iTtud  al  caso de  fuerza
sobrc  el  caso del  estudiante mayor qua el  estudiante  presen(a

2

I   Secretaria General

Oficio  SG-0538-2017   Par  cl  cual  se

En virtud de la decision adoptada por e!ConsejoAcademico,elConsejodcFacultadaprucbaILacancelacibnextemporaneadelaasignaturaDisefloyConstTuccl6ndeCanalescursadaporelestudianteMar)aAngclenelperiodoacademico2016-3porjustificarseenunacondici6nm6dica2Lacancelaci6nextemporaneadelaasignaturaCampos

comunica  la decisi6n  del  Consejo  Academico ElectTomagneticos  cursada por  la
fren(e al  caso  de  los  estudlantes  Mario cstudiante Jeslca Cafron  en  el  periodo
Enrique Angel  Amaya, Jesica Norela  Cafi6n acad6mico  2016-3  por justific8rse en una

Universidad  Distrital Rodriguez, Jonathan  Castellanos  Varela  y conaici6n  medica   3   Negar   18  solicilud
Amaury  Andres  Ariza  Acosta   EI  Consejo de  ReJngreso de)  estudlanLe Jonathan
Academico faculta al  Consejo de  I-acultad Castellanos, cn  virtud  a  lo  establecido  en

para  decidir  sobre el  c@so de  los  estudtantes e]  Acuerdo 032 de 2014, y a que por lotantodebepresenrarscnuevamentealprocesodeadmlslones4RevocarlaperdidadecondiclchdcestudiantedeAmaury.Andr6sArizaAcos(a,envirfudGelerroradminis[rativosuscitadoalaprobarsuproyectodegradoynohab6rselegenerndoelreclbodepagodematriculacorresnondlentc

3

Coord inacidn  Proyecto Ollcio  [TEL-18l-2017   Informe   decambios

Acusar rc"bldo de  la infoTmactdn
CurT!cular Tecnolog(a  en de  notas efecto de  las solici(udes  de

Electrlcldad  e  lngenierid cnlificacidn  por segundos e`'aluadores
Eldemea realizadas en  el  I)eriodo acad€mico  2017-1

4
Secretai.la Academ lea

Remisidn  de  oficio  presentado  per el

EI  Consejo  de  Facultad  acusa  recib`do  delainformacidnylcflgradecesusapoTtes
Representante de  los  Esfud iantes  ante el
Consejo de  Facultnd,  Ronald  Cantor,  en el

Facultad  Teonol6gi ca
cual  comuTiic8 que  hfl  decidido renuncmr a  su

en  las  sesiones  y  decisiones  de  6ste6rganodurantesupermanencia
cal)dad  de Representante de  los  EstudLan(es

par cfecto de mayor comproniiso academico
en  el  semestre 2017-Ill

5
SecretaTia Academ lea

Remisidn de  la  solicilud  de  reexpedicidn
EI   Consejo  de  Facultad  a`.ala  la  so]icitud

extcmporanea  del  recibo de  matricula  de  10
Facultad Tecnol6gica de  reexpedicidn  de recibos  de  matr`cula

estudlantes

2.2. Solicitudes de Docentes

C^SO DOCENTE ASUN ro DECIsloN CONSF,JODEFACULTAD

y
I

Rosa Myriam AveHaneda LealTecnologiaMeeanica
Ofic io  FTM-310-2017  solicitud  de  afio sabalico a Avalar la  solicitud  y  remitir

part]r del  eneTo de 201 8   Flan de trabajo a desarrol Iar al Consejo Academico pars
Escribir un  libro  guia  sabre  escritura academica los  fines pertinentes           ,



CASO DOCENTE ^SUNTO uEclsidr`'coNSEioDEFACULTAD

2
Roberto  Emilio  Salas  Rui£

Solicifud  de  A`'al  pars tramlte  de  apoyo  econdmico

Avalar la solicitud  y  delegar

ante el  Centro de lnvesligaciones y Desarrollo
Cientif]co (CIDC)  pare  la asistencia  del   conferenelsta

Tecnologia En espafiol  PhD, Juan  Miguel  Gdmez  Berb)s, al  S6ptimo a la Secretaria Academ]ca
SLstematlzacldn  De  Dates Congreso lntemacional de Computacidn CICOM paTa  los  fines  pertinentes

20]7 el  cual  se  llcvara a cabo del  28  al  30 de
seDtiembre de 2017  en  la Adu@nilla  de  Paiba

3

wilson Alexander Pmzdn
Solicitud  de  retlro de  los  llbros  de  investigacidn

Trasladar  la  solLcltud  al
Rueda Comitt5 de  Publicaciones de
TecnoloEi8  Industrlal presentados en  el  aho  2013 la  Facultad `1 ecnol6gica

4
wilson Alexander Pinzdn

Sollcltud  de  retiro del  Proyecto de  lnvestigacidn
Trasladar  la solLcitud  a  la

Rueda Unidad  de  [nvestigaciones
presentedo  ante  la  Unidad  de  lnvestigacionesTecnologia  lnduso-ial de la Faculrad

5
Luis Fernando Pedrara

Solicitud  de  estiidio  de  caso relacionado con

Negar  la  sollcltud  en  v!rtud

aprobaci6n  de  la correccidn  de  la  nota  definitiva  de  la

asignatura Comunicaciones  M6viles del  Programa de

Tecnologla  Electtonica
lngonicrja cn  Tclecomunicaciones, cursada duran[e el a que  no cumple  con  la

periodo  academico  2017-I  por  los  estud iantes noma(Iv]dad  vlgente
NELSON  ALONSO GALIND0 QUINTERO y
CARLOS JULIAN  SABOGAl , URIBE

6
Andres Guillermo Guasca

Solicitud  d€  prbTToga de  Comisi6n  No remunerada

Remitir con concepto
Gonzalez favorable al  Consejo
Tecnologla  Mecanica Academico

Asdrubal  Moreno Mosquera
lnt.orma  al  Conscjo  de  L`acultad  qiie  el  representante

Acusar  rec]bo de  ladel  area  de  Ciencias  Bdsicas antc el  Conscjo  de
Tecnologi a Electromca Facultad es el docenle ASDRUBAL  MORENO lnfomaci6n

MOSQUERA

8
Miguel  Ricardo  Perez  Percira

Soliclfud relacionada con  la modifiEiciJn-aEla---  --    -

Remitir concep(o  favorable

Resoluci6n  No   I 44  de  2016 del  Consejo  Academico

pow  la cual  se  apriieba  apoyo econ6mico  para  el
desarrollo de alto mvel posgredual en  la modalidad

Tecno logia  Electrch]ca semipresencial   Lo anterior,  dado  quc a`  doccnte en al Consejo Academ leo
mencidn se  le habia aprobado apoyo econ6mlco por
trcs (3)  anos pero a  la  fecha  la  Universidad  San
Buemventura ya  le otorR6 su titulo

2.3. Solicitudes de Estudiantes

CASO ESTUDIAN1`E ^SIJNTO
i]Eclsior`- CONSEJODEFACULTAD

I

Jimenez ParT8 Jersson  Ricardo
Oficlo  FTEL-175-2017  Solicltud  de  Nci

Avalar la  solicitud
cod lgo 20132 372004lngenicriaElectTica(CiclosProDedeuticos)

renovacidn  de matricula periodo academico2017-3

2

Tinjaca Sierra Andres Duvan
Oflcio  FTEL-175-2017  Sollcitud de No

Avalar la  solicitud201023 72045
renovaci6n de  matricula  periodo acad6mico2017-3

lngenier(a  Electrica (CiclosProDedeuticos)

3

Mosquera [Iemandez Jeisson Alexander
Oficlo  FTEl.-I 75-2017  Sollcltud  de  Retlro

Avalar  la solicLfudCodlgo 20131072004TeenolofiaenEleclricidad
voluntario  del  periodo  acad6mico  2017-3

4
Diaz Salamanca  Daniel  Steven Otlclo  Convenlo 2954-ELE-020-17

Avalar la  sollcltud20171773020 Solicitud  dc  Reuro  Definiti\'o del  Proyecto

Cony   Sed  -Tecnoloqla  En  Flcctr6nica Curricular de Tecnoloaia  Elec`r6mca

5

Morales Marquez lose Albcrto
Oficio  FTM-285-2017  Solicitud  de Retiro

Avalar  la  sol Lcltud
201523740 I 6Tccnologiaen  Mecdnica (CiclosProDedeuticos)

Defimtivo  del  Proyecto  Curricular de1`ecnologiaMecanica

6

Monsalve  Gil  Braihan  Stiven
Oficio  FTM-285-20] 7  Solicltud  de Retiro

Avalar  la  soliclfud
C6d`go  20 I 42374105TecnologlaEnMecAnica  (C!closProDed6uticos)

Dctlnitivo del  Proyecto CurTicular deTecnolog(aMec6nlca 'vr/



CASO ESTl,'DIANTE Asur`TO DECISION CONSEJODEFACULTAI)

7

Fucntes  Torres Juan  Sebastlan20171374141
Oficlo  [` I M-285-2017  Sollcitud  de Retiro

Avalar  la  solLCLfudTecnologia en  Mccamca (CiclosProDedchtlcos)
Definitivo  del  Proyecto CurTicular de

Tecnologia  Mec6nica

8

Rodriguez Maldonado Andres  Felipe20171374068
Oficio  FTM-285-2017  Solicltud  de  Retiro

AvalaT  la sollcltud
Tecnologizi  en  Mecdnica  (C`iclosProDcd€utlcos)

L)efinitivo  del  Proyeclo Curricular de

Tecnologla Mecinica

9

Cuer`'o  Calvo Yerson  Alexis2017I374126
Ot`Icio  FTM-285-20 I 7  Solicitud  de No

^valar  la soliciludTecnologla en  Mecanica (CiclosProi]edeuticos)
renovaci6n de  mutricula del  periodo

academlco 2017-3

10

Medina Sosa Fernando Steven20162374056
Oflclo  FTM-285-20] 7  Sollcltud  de No

Avalar  la  sol LclfudTecno]ogi'a en  MecAnica (CiclosPro|]edeutlcos}
renovacibn  de  matricula dcl  pcrlodo
academlco 2017-3

11

Galmdo Quintero Nelson Alonso
Solic itud  de estudio de caso relacionado con

Negar  la  solicitud  dado

correcc Ion de la nota de la asigna[uraCOMIJNIC^CIONESMOvl`Sd que no cs proceden[e la
20122273 049 correcci6n  de  nota  puesto
lngenierla  en  Telecomunicaciones

LEI     OconteLUISFFRNANDOPEDRAZ^
que no cumple con  lanomatlvidadviEente.

]2
Uriel  Francisco  Moreno

Solicitud  de homologacidn  dc  la asignatura
Sc nlcga su solicitudporquenoselepuede

Regulaclones en Telecomun lcaciones que
Ingenieria en  Telecomunicaciones rue  cancela por  la  aprobaci6n  de  su rctiro

reactivar la asignatura deunPeriodoAcademicodelqiieelmismoseretir6

voluntario en  el  P  A   2013-111

13

Acosta Hernandez Jairo  Lean
Solic itud  de  estud io de caso relacionndo con

Negar  la  solicitud  puesto

ser  admltldo  al  ciclo de  ingenierl'a sLn qua, como bien  lo ar`rma

Cddlgo  9717701 cumplir con  los requisitos exigidos  en
el  es(udiante,  no cumple

Tecnologi'a en Industrial conslderacion  de su  s](uacl6n  medica y
con  los  requisitosexLgidosparacursar eln`veldelnfenleria

laboral

3. Informe de Decanatura

El  sefior  Decano,  profesor  Robinson  Pacheco,  informa  que  la  Oficina  de  Planeaci6n  le
comunic6   en   di'as   pasados   que   los   monitores   que   se   nombren   deben   seT   asistentes
academicos  y no  administrativos.  Le  da  la  palabra a  la funcionaria  Diana  Fontalvo   y  6sta
dice  que  habria  que justificar  el  nombramiento  de  monitores  administrativos.  Informa  el
ntlmero  de  monitores que  ham  solicitado  algunas  dependencias.  De  paso  inform6  que  a dos
monitores  del  semestre  2017-I  no  se  les  pag6  por  lc)  que  es  factible  que  tambien  se  deban
tener  dos  monitores  menos  para  el  semestre  2017-Ill.  Dice  que  en  todo  caso  eso  podria
variar el ntlmero de monitores que ya se decidid en una sesi6n antei.ior del  Consejo

EI  Secretario  le  interpela  para  expTesar  que  la  citada  Oficina  se  esta tomando  atribuciones

que  no  tiene  y  que  ademas  los  monitores  administrativos  que  hay  en  la  Facultad  los  hay
porque   la   planta   de   empleados   es   i'nfima   y   con   ellos   se   cubren   laboratorios   y   otras
funciones que  precisan ser atendidas.

Retoma  la  palabra  el  sefior  Decano  y  reitera  que  en  efecto  hay  la  exigencia  de  que  sean
monitores  acad6micos  y  que  el  cree  que  para  no  tener  problemas,  se  debe  decir  que  son
monitores  acad6micos.  Y dice  que  le  pedira al  sefior Vicerrector que  se  abra  la posibLlidad

ysY:/
de nombrar algunos monitores via convenio 2955.



El  profesor John  Forero pregunta que  si  no  es  incoherente  que  la Unidad  de  Extensi6n que

genera recursos para la Facultad pida monitores acad6micos, cuando ella podria asumir eso
con sus propios recursos.

Diana Fontalvo recuerda que tambi5n a Planeaci6n se le ha cuestionado el  manejo del rubro
de transporte y que en eso los Decanos  han  estado  unidos para defender el  presupuesto de
las Facu]tades.

El   sefior  Decano  dice  que  en  todo  caso  se  ajuste  el  ndmero  de  monitores  a  56  por  la
Facultad  y  otros  cinco  se  busquen  via  Convenio  2955.   Que  entre  estos  se  hagan  unos
ajustes  de  tal  manera  que  el  asignado  a  CICOM  y  Extension  se  asigne  a  Civiles.  Y  la
Secretarfa Acad6mica tenga uno.

El  sefior Decano  informa que de la Vicerrecton'a se dio  la orden de reactivar los Comites de
Curri'culo   de   las   Facultades   y   el   Comit6   Ins{itucional   de   Currfculo.   Que   la   profesora
Yaqueline Garz6n le pidi6 por eso una sesi6n extraordinaria del  Consejo para discutir inica

y  exclusivamente  sobre  el  PUI  y  el  Comit6  de  Curri'culo  de  la  Facultad.  Dijo  que  habia
pensado en la profesora Garz6n para Coordinar el Comit6 de Curriculo pero le manifesto no
tener disponibilidad  de tiempo,  pens6 tambien  en  Myliam  Avellaneda pero  ella va a salir a
sabatico  el  pr6ximo  afio.  Fjnalmente  sefiala  que  habl6  con  la  profesora  Yolima  Alvarez  y
esta acept6 encargarse de la Coordinaci6n del  Comite de Curriculo.

EI  Decano  retoma  el  asunto  de  parqueaderos  y  dice  que  esta  buscando  una  salida  para
disponer   de   mas   espacio   para   parquear.   Lo   ha   estado   viendo   con   la   Asistencia   de
Decanatura y con Gerson Gonzalez, responsable de Sede, pero esta buscando una salida.

Se  le  interpela  para  decir  que  la  Facultad  y  la  Universidad  no  tienen  obligatoriedad  de
ofrecer parqueadero gratis. Otros dicen que se busque una soluci6n razonable.

El  profesor  Esquivel  dice  que  se  tenga  cuidado  con  el  espacio  cerca  a  la  entrada  de  la
Facultad,  porque  ese  es  un  espacio  publico  y  la  imprudencia  de  los  estudiantes  puede  dar
lugar a un problemajudicial.

Pasa  a  informar  el  sefior  Decano  que  le  lleg6  informaci6n  de  una  flesta  que  hubo  en  la
Facultad  el  dia viemes  18  de  agosto,  en  la zona  llamada como  "el  Aeropuerto",  fiesta que
se permiti6, pero que  se  desbord6 con  el  consumo de  licor y  se  presentaT.on  inconvenientes

que esta tratando de precisar con el  aTchivo de las camaras de  la Facultad.  Que hubo quejas
de  los  profesores  sobre  el  particular.  Y  que  se  debe  respetar  el  derecho  de  los  que  estan
recibiendo sus clases.

El  estudiante Ronald Cantor le interpela para informarle que 51  estuvo en la organizaci6n de
una actividad cultural  para darle la bienvenida a los primiparos pero no pens6 que se fuera a
desbordar la situaci6n.  Reconoce que hubo un momento en que se desbord6 el  evento por lo

que se mostr6 de acuerdo con tomar medidas sobre el  asunto.  PeTo que el quen'a dar la cara.

El  sefior Decano,  profesor Robinson  Pacheco,  reconoce el  gesto  del  estudiante  y  le  pide  su
colaboraci6n para  lo  que determine.  Tnforma seguidamente que  la entrega del  Auditopio  de

#pedir7/
la Facultad se ha prorrogado porque atln no estaba a punto.



Pas6 a informar por tiltimo sobre el caso del docente Carlos Pastrin que ocup6 cinco horas
en  el  Consejo  Acad6mico.  Dice  que  a 6]  se  le  aprob6  una comisi6n de estudios  para cursar
Doctorado   en   la   Universidad   Antonio   Narifio,   al   parecer   tuvo   un   contratiempo   con

profesores   del   mismo,  no   le  entregaron  calificaciones   y  entonces   decidi6   buscar  otro
Doctorado   en   otra   instituci6n,   pero   el   Doctorado   es   diferente.   Pidi6   admisi6n   en   la
Universidad  del  Norte  y  la  Universidad  Militar,  peTo  no  tjene  Maestria  y no  le  hicieron  el

proceso. Juridica en su momento le ofreci6 modificar el Contrato, pero ya no parece viable,
se  le  cit6  a  una audiencia,  pero  51  se  comprometi6 adelantar estudios  en  la  Universidad  de
Barcelona.

El problema es que al parecer ya hubo  incumplimiento suyo del  contrato de la Comisi6n y
al  parecer  se esfa a la  espera de  que  entregue  informaci6n cierta sobre el  Doctorado  para

proceder de acuerdo con  lo pactado en la comisi6n de estudios que  se  le otorg6.  Por hltimo
inform6  que  tambien  hay  algunas  dificultades   con  la  comisi6n  de   la  profesora  Gloria
Cavanzo   y   esta  a   la  espera  de  que   se   determine   su   sjtuaci6n   de   salud,   dado  que   su
Doctorado la ha afectado en ese sentido.

El  estudiante  Ronald  Cantor pregunta qu6 pas6  con el  caso  de  la estudiante  July Ortiz  que
ha solicitado transferencia a Construcciones civiles.

EI  Cc)nsejo  de  Facultad  aprueba  que  las  transt`erencias  para  estudiantes  de]  convenio  2955
seran  con  las  mismas  condiciones  y  el  procedimiento  para  estudiantes regu]ares,  salvo  que
en el item del puntaje del ICFES, este sera el tiltimo de los que se presenten en el respectivo

programa del Convenio y no el de los estudiantes de los programas regu[ares.

La  profesora  Yaqueline  Garz6n  interviene  para  informar  que  la  comisi6n  de  la  que  hace

parte  para  la elaboraci6n  de]  Proyecto  lnstitucional  de  la  Universidad  ya  tiene  el  borrador
de  un  documento  de]  PUI.  Y  que  por  eso  se  ha  pedido  reunir al  Consejo  de  Facultad  para
socia]izar dicho documento.

EI  Secretario  interviene  para  precisar  que  le  parece  bien  socializar  la  propuesta  del  Put  y

que  los miembros del  Consejo de Facultad asistan,  pero que se haga en una reuni6n a modo
de seminario, en el  Aula Mh]tiple a las  11 :  a.in.  y que,  incluso,  se invite a los miembros  de
los Consejos Curriculares.

EI   Consejo  de  Facultad  aprueba  socializar  el   docunento-borrador  del  PUT  el  pr6ximo
mi5rcoles  30 de agosto a las  11 :  a.in.  en el Aula Mtiltiple.

ACUERDOS

/    E! Co.nsejo  !e  Facylt_ad ai]rueba  ajustar  el  ninero  de  monilores  a 61,  56  por  la
F_acullaq y  5  por el Corrvenio  2955.  De  6stos los  rnorilores asignados a CICOM y
Ex{ensi6n se aslgnardn a Civiles. Y la Secre{aria Acad6mica tendrd uno.

/    EI  I(.)nsejo..de  Fac.u^llc:d  aprueba. socializar  el   docunenlo-borrador  del  P(;I  el

EEiLzlm|E|
pr6ximo rni6rcoles 30 de agosto a las  11 :  a.in.  en el Aula Mitl{iple.



/    EI   Consejo   de   Facul[ad   aprueba  que   las   trausferencias   para   estudiantes   del
convenio   2955    serdn   cor]   las    mismas   condiciones   y   el   procedimienlo   para
esludiantes regulares,  salvo que en el ilern del puntaje del ICFES 6ste serb el ultimo
de  los  que  se  |]resenten  en  el  respectivo  programa  del  Convenio  y  no  61  de  los
estudiantes de los programas regulares

Una vez agotado el  orden del dia se levanta la sesi6n, de la que como  Secretario extiendo la

presente acta.

haNAtA€O,MofE¥]A'
Secretario Consejo de Facultad
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